



Se va a cumplir lo que dice la ley: Horacio Duarte

Del Mazo y Delfina pactan entregar libros

Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

En el Estado de México sí se distribuirán los nuevos libros de texto gratuito, porque es un derecho de las y los niñas, refirió Horacio Duarte, coordinador del equipo de transición de la gobernadora electa en el Estado de México, Delfina Gómez, tras el encuentro que sostuvo la morenista con el gobernador Alfredo Del Mazo Maza.

“Se va a cumplir con lo que dice la ley, que es que los niños tengan los libros de texto al arranque del ciclo escolar, que evidentemente es un tema logístico, no es un tema de voluntad... como derecho se va a ejercer puntualmente”, declaró el morenista al término de la quinta reunión entre el gabinete entrante y saliente.

El exsenador destacó que la entidad mexiquense tiene la matrícula escolar más grande del país no sólo de alumnos, sino también de docentes, por lo que “evidentemente el tema educativo se convierte en uno de los retos más grandes por aumentar la calidad”.

En ese sentido, mencionó que debido a la formación como profesora que tiene la próxima mandataria estatal, pondrá atención especial, revisión permanente y su “sello personal” al tema.

Como parte del cambio de gobierno, también se solicitó la entrega de un reporte sobre las condiciones de las escuelas, para saber a cuáles sí se les ha dado mantenimiento.

Aseguró que el equipo de transición también ha revisado el tema sindical en la entidad, no sólo a nivel central, sino todo lo que incluye a organismos e instituciones dentro del territorio mexiquense.

Duarte también recordó que será a la administración de Delfina Gómez a la que le tocará elaborar el presupuesto para el siguiente año, el cual, aseguró, tendrá un contenido social.

EL COORDINADOR del equipo de transición de la morenista dice que es un tema logístico, no de voluntad; educación amplía oportunidades de crecimiento, dice el gobernador del Edomex



AL CENTRO: el gobernador del Edomex, Alfredo Del Mazo, y la gobernadora electa, Delfina Gómez, encabezan ayer la reunión de transición.

Durante la reunión, que encabezaron Alfredo Del Mazo y Delfina Gómez, se abordaron los temas de educación, cultura, turismo y deporte, cuyo fin es permitir el desarrollo social e intelectual de los mexiquenses, así como el crecimiento económico de las familias dedicadas al sector turístico.

Los secretarios de Educación, Gerardo Monroy, y de Cultura y Turismo, Ivett Tinoco, informaron sobre las becas para estudiantes mexiquenses, los programas para evitar la deserción escolar, así como el desarrollo y la situación de los municipios con vocación turística.

Al respecto, el gobernador Del Mazo mencionó que la educación, la cultura y el deporte son sectores que permiten que los jóvenes de la entidad tengan mejores oportunidades de crecimiento y recreación.

Añadió que el turismo es una industria

que genera fuentes laborales y desarrollo económico en los municipios con vocación turística, por lo que es importante impulsar su crecimiento y progreso.

En su oportunidad, la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez, dijo que la educación será un eje fundamental para proporcionar a la niñez y juventud mexiquenses mejores herramientas para su vida mediante su preparación académica, mientras que las zonas turísticas de la entidad serán primordiales para continuar con su desarrollo.

“

SE VA A CUMPLIR con lo que dice la ley, que es que los niños tengan los libros de texto al arranque del ciclo escolar, que evidentemente es un tema logístico, no es un tema de voluntad

Horacio Duarte

Coordinador del equipo de transición de Delfina Gómez

”